

Abg. P.R. Müller wies darauf hin, dass die SPD-Kreistagsfraktion zu diesem Punkt noch Beratungsbedarf festgestellt habe und schlug vor, den Antrag unmittelbar im Kreistag zu beraten.

Abg. Heuel erklärte sich für die CDU-Kreistagsfraktion damit einverstanden, auf eine Beratung im Kreisausschuss zu verzichten und unmittelbar im Kreistag eine Entscheidung herbeizuführen.

Der Landrat stellte das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag der CDU-Kreistagsfraktion vom 10.03.2005 unmittelbar dem Kreistag zur Entscheidung vorzulegen.